

## SALON

# Sepem Industries : bilan 2021 et perspectives pour 2022

Les Sepem Industries, sont des salons régionaux des services, équipements, process et maintenance, répondant aux problématiques d'une usine (production, maintenance, sécurité, environnement, sous-traitance...) pour toutes les industries. Les éditions de Rouen et de Grenoble se dérouleront, respectivement, du 25 au 27 janvier 2022 et du 8 au 10 février 2022.



**Philippe Dutheil,**  
directeur des  
salons Sepem  
Industries

à 12 % près une fréquentation normale. Aujourd'hui, nous bénéficions de deux ans environ d'absence de contacts entre les personnes pour les deux salons que l'on a organisé. Nous avons des témoignages de personnes qui viennent avec de vrais besoins. Concernant la qualité des professionnels qui se déplacent, il y a un petit ratio. Aujourd'hui, il existe toujours cet état d'esprit du risque du Covid. Donc si on n'a pas de projet, on ne va pas dans le salon pour se promener.

## COMMENT LE SEPEM D'ANGERS S'ANNONCE-T'IL ?

**P. D. :** Le salon d'Angers se présente très bien. Nous aurons environ 500 exposants. Nous proposerons l'offre habituelle. Nous avons fait des préenregistrements de badges : la moitié lors de la dernière semaine avant le salon. Si on a encore dans nos têtes le risque de se dire dans un mois que tout ira bien ou qu'un nouveau variant apparaîtra, on ne se pré badge pas un mois avant le salon. On attend, en effet, d'être sûr que sur cette zone, il n'y aura pas une augmentation très forte de cas Covid.



Le Sepem d'Angers en 2019.

Les personnes s'inscrivent donc au dernier moment pour le salon. Cela reste un peu anxiogène. Mais cela permet de savoir que les personnes qui se pré-badgent à un mois du salon vont venir. On est vraiment alors dans la qualité de contacts et la fluidité. Les exposants apprécient cela beaucoup. Pour le salon de Douai, nous avons recueilli des témoignages très agréables.

## QUELLES SONT VOS AMBITIONS POUR LES SALONS DE 2022 ?

**P. D. :** L'ambition sera de retrouver une vie normale dans les salons. Le début de l'année 2022 sera encore un peu dur parce-que nous n'avons pas travaillé pendant 6 mois. Forcément, pour les salons de janvier et de février, nous avons l'habitude de commercialiser entre janvier et juin, période où la plupart des personnes étaient en télétravail et les exposants n'avaient pas envie de s'inscrire dans des salons sans visibilité. Quand ils étaient inscrits à l'avance, ils nous avaient demandé de les annuler. La commercialisation a commencé réellement en juillet et surtout en septembre. Donc remplir un salon en 5 et 6 mois, est très difficile. Mais si je prends l'exemple de Colmar qui se déroulera en juin 2022, il s'est bien passé en juin dernier. On peut considérer que si tout va bien, le salon de Douai en 2023 sera complet très rapidement puisqu'il y a eu une satisfaction. On devrait retrouver donc une commercialisation

et une activité normale à partir de 2022 semblable à 2019 ou début 2020. Mais il y a des facteurs qu'on ne maîtrise pas comme les facteurs économiques en espérant que la pénurie des matières premières, l'augmentation des prix sur le pétrole ne vont pas déboucher derrière sur des crises ou des semi-crisis. Nous dépendons, en effet, de toute cette activité industrielle.

## COMMENT LES PROCHAINES ÉDITIONS DE ROUEN ET DE GRENOBLE SE PRÉSENTENT-ELLES ?

**P. D. :** Ces salons se présentent tout à fait normalement. Ils ressembleront aux éditions de janvier et février 2020 qui s'étaient déroulées juste avant la crise du Covid. On devrait retrouver une activité

normale en nombre d'exposants et de visiteurs.

## QUELS SERONT LES TEMPS FORTS DE CES DEUX GRANDS ÉVÉNEMENTS INDUSTRIELS EN DÉBUT D'ANNÉE 2022 ?

**P. D. :** Les Sepem sont des événements dédiés à l'outil de production et à la maintenance. Le temps fort est d'avoir des personnes dans les allées et les stands. Nous ne cherchons pas à amener les visiteurs dans d'autres lieux mais plutôt à faire des achats. Maintenant, nous nous sommes aperçus que le visiteur est demandeur d'informations et de matières grises sur nos salons. Nous proposons, toujours en relation avec l'Afim, de nombreuses conférences sur la maintenance des sites industriels.

Donc nous avons développé cette partie. Nous avons aussi voulu faire des parcours, des indications et des vraies représentativités : quand quelqu'un se rend chez un exposant, il sait avec un parcours Industrie 4.0 si une société a des propositions à faire sur la modernisation de son usine vers l'Industrie 4.0 (IoT, outils connectés, robotisation...). De plus, nous repérons bien les exposants qui ont des solutions environnementales (un chariot élévateur électrique, des outils de production moins énergivores, par exemple). Ce ne sont pas des professionnels 100% dédiés à l'environnement mais des sociétés qui ont des solutions à proposer des outils afin que les entreprises puissent travailler sur cette partie (audit, qualification, orientation industrielle) •

Propos recueillis par  
Valérie Brenugat

## NOUVEAUTÉ : Analyseur de la qualité des réseaux électriques industriels CA 8435

**CHAUVIN ARNOUX**



**QUALISTAR**  
Class A

- Maintenance préventive : Qualité et tension des réseaux électriques
- Gamme complète des analyseurs portables Qualistar : simple d'utilisation
- Restitution en continu des données via USB, Ethernet, Wifi, Web serveur
- Rapport de paramétrage des données aisé
- Fonctionnalités programmables : alarmes, transitoires, Inrush...



Chauvin Arnoux - Tél : 01 44 85 44 85 info@chauvin-arnoux.com - www.chauvin-arnoux.com



Mesurer pour mieux Agir

